



El Gobierno de la ciudad está realizando obras para mejorarle la vida a los porteños. A través de Desarrollo Urbano, trabaja sobre tres frentes: a) Obras Viales; b) Obras Hidráulicas; y c) Transformaciones Culturales.

Obras Viales

Diariamente, más de seis millones de personas se trasladan dentro de la Ciudad de Buenos Aires. Para satisfacer la demanda que esto genera, el Gobierno implementó el Plan de Movilidad Sustentable, cuyos ejes principales son la prioridad al transporte público, la movilidad sustentable, el ordenamiento del tránsito y la seguridad vial. Su finalidad es no sólo modificar la infraestructura urbana sino también mejorar la calidad de vida y cambiar la conciencia sobre cómo vivimos nuestra Ciudad.

Obras hidráulicas

Concluyó la construcción de los conductos pluviales de los frentes Bermúdez, Cervantes, Campana y Libertador, con sus correspondientes sumideros, nexos y bocas de registro. El objetivo de los trabajos fue reforzar la red de desagüe pluvial existente, aumentar la capacidad de captación y conducción del sistema y mejorar el escurrimiento de las aguas superficiales. De esta forma se atenúa el caudal de ingreso de las aguas de lluvia a la Ciudad.

Transformaciones Culturales

A través de la puesta en valor y la recuperación de bienes patrimoniales históricos y emblemáticos, a la incorporación de miles de metros cuadrados de espacios de gran calidad arquitectónica al circuito cultural porteño.